
Nota de prensa

REFERENTES DE PARAGUAY E IBEROAMÉRICA SE REÚNEN PARA LA PUESTA EN MARCHA DE CILPE 2023

- **Más de 10 instituciones formaron parte de la primera reunión del comité organizador de CILPE 2023.**
- **Con este encuentro se han socializado los ejes de Lengua, Literatura, Comunicación y Educación Intercultural, que se establecieron como parte de la agenda prevista para el evento.**
- **La 3ra edición de la Conferencia Internacional de las Lenguas Portuguesa y Española, tendrá como anfitrión a Paraguay, y se llevará a cabo los días 23 y 24 de mayo.**

Asunción, 2 de febrero de 2023.- En el marco de la Conferencia Internacional de las Lenguas Portuguesa y Española 2023, el cual tendrá como anfitrión a Paraguay, se llevó a cabo de manera virtual, la primera reunión de la comisión organizadora, a fin de establecer las bases para la puesta en marcha de este espacio que tiene como misión el fortalecimiento de las lenguas que forman parte del patrimonio común en Iberoamérica.

Del encuentro virtual participaron, el secretario general de la OEI, Don Mariano Jabonero; el ministro del Ministerio de Relaciones Exteriores, Julio César Arriola; el viceministro del Ministerio de Relaciones Exteriores, Raúl Silvero; la directora de la OEI Paraguay, Miriam Preckler Galguera; la ministra de la Secretaría de Políticas Lingüísticas, Ladislaa Alcaraz; la ministra de la Secretaría Nacional de Turismo, Sofía Montiel de Afara; el secretario adjunto de la Secretaría General Iberoamericana, Marcos Pinta Gama; el presidente del Instituto Camões, João Ribeiro de Almeida; la directora del Instituto Cervantes, Raquel Romero y la directora del Instituto Guimarães Rosa, Paula Alves de Souza

Asimismo acompañaron, el director del Instituto Internacional de la Lengua Portuguesa, João Neves; el director de lengua y cultura de la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa (CPLP), Joao Ima-Pazo; la directora general de la Dirección General de Desarrollo Educativo dependiente del Ministerio de Educación y Ciencias, Nancy Oilda Benítez, el director general de gabinete de la Secretaría Nacional de Cultura, Juan Marcelo Cuenca; la directora general de bilingüismo de la OEI, Ana Paula Laborinho y el directora de la OEI Brasil, Raphael Callou.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42

La Conferencia Internacional de las Lenguas Portuguesa y Española (CILPE) es un proyecto promovido por la OEI con el objetivo de reunir a socios, ya sea a nivel gubernamental, instituciones públicas y privadas (centros de enseñanza superior, redes y asociaciones), para contribuir a la reflexión y, al mismo tiempo, diseñar líneas de actuación conjuntas, valorando la diversidad que caracteriza a nuestra región. La primera edición de este encuentro se llevó a cabo en el 2019, en la ciudad de Lisboa; posteriormente, tuvo lugar en Brasilia en febrero de 2022 y este año la tercera edición se llevará a cabo los días 23 y 24 de mayo, en la ciudad de Asunción, capital de la República del Paraguay.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la UNESCO, SICA, BID, CAF o la Unión Europea—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización tiene en la actualidad 16 millones de beneficiarios directos en toda la región.

CONTACTO

Víctor Nicolás Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 97 57 42